


	Dans le cadre du projet Forces francos municipales (FFM), une délégation composée de deux membres du conseil d'administration de Smoky Hemp Decortication, François Côté et Normand Boulet, de Karine Thibault de la MRC des Sources au Québec, ainsi que de Diane Chiasson, s'est rendue à Winnipeg pour la conférence de la CHTA, du 17 au 20 novembre dernier.
Au cours de cette mission, la délégation a pu recevoir de l’information sur les progrès liés à la semence de chanvre ainsi que sur d’autres aspects de la recherche qui jouent un rôle clé dans le développement de l'industrie du chanvre. Karine et Diane avons également eu l’honneur d’être invitées à prendre la parole lors de la conférence, sous le volet de la résilience du chanvre : défis concrets, premiers succès et importance de la collaboration entre les acteurs de l’industrie.
Notre présentation a permis d’offrir une belle visibilité à nos partenaires du projet FFM ainsi qu’au village de Donnelly et la région de Smoky River.
Cette mission a confirmé l’importante place que peut occuper l’industrie du chanvre dans le développement économique de notre région. Elle a également renforcé nos relations avec des partenaires clés du secteur, tout en ouvrant de nouvelles avenues de collaboration. 

As part of the Forces franco-municipales (FFM) project, a delegation composed of two members of the Smoky Hemp Decortication board of directors, François Côté and Normand Boulet, Karine Thibault from the MRC des Sources in Quebec, and Diane Chiasson, traveled to Winnipeg for the CHTA conference from November 17 to 20.
During this mission, the delegation received information on progress related to hemp seed and other aspects of research that play a key role in the development of the hemp industry. Karine and Diane also had the honor of being invited to speak at the conference on the topic of hemp resilience: concrete challenges, initial successes, and the importance of collaboration among industry players.
Our presentation provided great visibility for our FFM project partners, as well as for the village of Donnelly and the Smoky River region.
This mission confirmed the important role that the hemp industry can play in the economic development of our region. It also strengthened our relationships with key partners in the sector, while opening up new avenues for collaboration. 
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